

Kunjungi Lapas Karanganyar Nusakambangan Direktur Deradikalisasi BNPT Tinjau Fasilitas Pelayanan Kesehatan Gigi Wujud Program BNPT

Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Aug 3, 2022 - 15:58



*Kunjungi Lapas Karanganyar Nusakambangan Direktur Deradikalisasi BNPT Tinjau Fasilitas Pelayanan Kesehatan
Gigi Wujud Program BNPT*

CILACAP - Direktur Deradikalisasi Badan Nasional Penanggulangan Terorisme Indonesia Prof. Irfan Idris lakukan kunjungan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Kunjungan diterima langsung oleh Plt. Kalapas Karanganyar dan Pejabat Struktural, Rabu (03/08/2022).

Kunjungannya kali ini selain untuk melihat proses pembinaan warga binaan terorisme berupa program-program deradikalisasi di Lapas Karanganyar, juga sebagai bentuk proses peninjauan fasilitas pelayanan Kesehatan gigi bagi warga binaan yang ada di Klinik Lapas.

"Sebagaimana yang pernah disampaikan bahwa dari BNPT ada program yang sedang disiapkan khususnya untuk pelayanan Kesehatan gigi bagi Warga Binaan di Lapas Karanganyar", kata Prof. Irfan Idris

"Kepada tim dari BNPT dan dari Lapas untuk dapat melakukan pengecekan bagi peralatan Kesehatan gigi yang ada di Lapas Karanganyar agar dapat dijalankan program pelayanan tersebut. Untuk dapat dicatat juga apa-apa saja yang kurang dan masih perlu disiapkan agar program ini dapat terlaksana dengan baik," Sambungnya.

Pada kesempatan ini juga BNPT menyerahkan beberapa unit buku bacaan ciptaan dari Prof. Irfan Idris sendiri yang ditujukan bagi warga binaan di Lapas Karanganyar.

"Ada beberapa buku yang kami serahkan, semoga bermanfaat bagi proses deradikalisasi di lapas karanganyar. Tingkatkan peran pamong/wali masyarakatan," pesan Prof. Irfan Idris

Plt. Kalapas Karanganyar menyambut baik program yang dicanangkan oleh BNPT bagi Warga Binaan di Lapas Karanganyar.

"Terimakasih atas segala bentuk dukungan dan pelaksanaan program dari BNPT di Lapas Karanganyar. Sejauh ini kami sangat mengapresiasi dan terbantu terkait program pembinaan deradikalisasi bagi warga binaan terorisme kami," Ungkap Plt. Kalapas Karanganyar.

Diharapkan program pelayanan Kesehatan Gigi bagi Warga Binaan masyarakatan ini dapat berjalan dengan lancar sesuai dengan rencana yang akan dilaksanakan Akhir bulan Agustus ini. Seluruh jajaran berharap tidak hanya program deradikalisasi bagi WBP Terorisme yang berjalan tetapi juga pelayanan Kesehatan harus berjalan beriringan.

(N.Son/***)